

## Pengajian 10 Muharam dan Santunan Yatim Piatu dan Jompo di Yayasan Nurul Syamsil Huda Cianjur

Cianjur - [CIANJUR.PUBLIKJABAR.COM](http://CIANJUR.PUBLIKJABAR.COM)

Jul 16, 2024 - 23:00



**Polres Cianjur polda Jabar - Selasa, 16 Juli 2024** - Dalam rangka memperingati 10 Muharam, Polsek Karangtengah, Polres Cianjur, Polda Jabar menggelar kegiatan pengajian dan santunan bagi yatim piatu serta jompo di Yayasan Nurul Syamsil Huda, Cianjur. Acara yang berlangsung pada hari Selasa ini dihadiri oleh Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si.

melalui Kapolsek Karangtengah, KOMPOL Rachmat Hamdan, S.H.

Dalam sambutannya, KOMPOL Rachmat Hamdan, S.H. menyampaikan pentingnya peran serta kepolisian dalam kegiatan sosial kemasyarakatan, khususnya dalam memberikan perhatian kepada mereka yang membutuhkan. "Kegiatan ini merupakan bentuk kepedulian kami terhadap anak-anak yatim piatu dan para jompo, sekaligus untuk mempererat silaturahmi dengan masyarakat," ujar KOMPOL Rachmat Hamdan, S.H.

Pengajian yang dimulai pada pagi hari ini diikuti oleh ratusan warga setempat yang antusias. Selain pengajian, acara juga diisi dengan pemberian santunan kepada anak-anak yatim piatu dan jompo yang berada di bawah naungan Yayasan Nurul Syamsil Huda. "Semoga bantuan ini dapat meringankan beban mereka dan memberikan kebahagiaan di bulan Muharam ini," tambah KOMPOL Rachmat Hamdan, S.H.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui pesan tertulis yang dibacakan oleh Kapolsek Karangtengah, menyampaikan apresiasi yang tinggi terhadap inisiatif Polsek Karangtengah dalam menyelenggarakan kegiatan sosial ini. "Saya berharap kegiatan seperti ini terus berlanjut dan dapat menjadi contoh bagi wilayah lainnya untuk selalu peduli terhadap sesama," tutup AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si.

Kegiatan ini diakhiri dengan doa bersama yang dipimpin oleh ustadz setempat, dilanjutkan dengan penyerahan santunan secara simbolis kepada anak-anak yatim piatu dan jompo. Warga yang hadir tampak bersyukur dan berterima kasih atas perhatian dan bantuan yang diberikan oleh pihak kepolisian.